

RE(CRÉER) DU LIEN : DE LA TRANSITION SOCIALE À LA JUSTICE RÉPARATRICE

Une soirée de réflexion et de discussion

proposée par le Centre de services de justice réparatrice
en collaboration avec le Centre justice et foi.

50 ans de l'expropriation à Mirabel :
de la rupture du tissu social et urbain
aux démarches de réparation actuelles

En présence de membres du Comité des expropriés de Mirabel.

Des villes réparatrices aux défis de la transition sociale

Avec Fabien Torres, professeur de sociologie au Collège Lionel-Groulx.

La justice réparatrice comme voie de réparation du lien

Témoignage de Claire.

Infos pratiques

Lundi 18 novembre 2019

De 19 h à 21 h 30

Maison Bellarmin
25 Rue Jarry Ouest (Montréal)

ACTIVITÉ GRATUITE

INFOS ET INSCRIPTIONS

mathieulavigne@csjr.org